

Franckesche Stiftungen zu Halle

Biblia, Das ist: Die gantze Heil. Schrift Altes und Neues Testaments

Luther, Martin

Halle, MDCCXXIII.

VD18 90812263

Episteln und Evangelien der Apostel-Tage, welche einiger Orten gefeyret werden.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197965

Episteln und Evangelien der Apostel-Tage / welche einiger Orten geseyret werden.

Am S. Andreas-Tage.

Ep. Röm. 10. v. 10. bis 18.
Ev. Matth. 4. v. 18. bis 22.

Am Tage Nicolai, des Bischofs.

Ep. 2 Cor. 1. v. 3. bis 7.
Ev. Luc. 12. v. 35. bis 40.

Am S. Thomas-Tage.

Ep. Eph. 1. v. 3. bis 6.
Ev. Joh. 20. v. 24. bis 29.

Am Tage S. Pauli Be- kehrung.

Ep. Gesch. 9. v. 1. bis 22.
Ev. Matth. 19. v. 27. bis 30.

Am S. Matthias-Tage.

Ep. Gesch. 1. v. 15. bis 26.
Ev. Matth. 11. v. 25. bis 30.

Am Tage Philippi und Jacobi.

Ep. Ephes. 2. v. 19. bis 22. oder
Weish. 5. v. 1. bis 12.

Ev. Joh. 14. v. 1. bis 14.

Am Tage Petri und Pauli.

Ep. Gesch. 12. v. 1. bis 11.
Ev. Matth. 16. v. 13. bis 20.

Am Tage Maria Mag- dalena.

Ep. Sprüche. 31. v. 10. bis 31.
Ev. Luc. 7. v. 36. bis 50.

Am Tage S. Jacobi.

Ep. Röm. 8. v. 28. bis 39.
Ev. Matth. 20. v. 20. bis 23.

Am Tage S. Laurentii.

Ep. 2 Cor. 9. v. 6. bis 11.
Ev. Joh. 12. v. 24. bis 26.

Am Tage S. Bartholomäi.

Ep. 2 Corinth. 4. v. 7. bis 10. oder
Ephes. 2. v. 19. bis 22
Ev. Luc. 22. v. 24. bis 30.

Am Tage der Geburt Mariä.

Ep. Sir. 24. v. 22. bis 31.
Ev. Matth. 1. v. 1. bis 16.

Am Tage des heil. Dreuhes Erhöhung.

Ep. Phil. 2. v. 5. bis 11.
Ev. Joh. 12. v. 31. bis 36.

Am Tage S. Matthäi.

Ep. 1 Corinth. 12. v. 4. bis 11. oder
Ephes. 4. v. 7. bis 14.
Ev. Matth. 9. v. 9. bis 13.

Am Tage Simonis und Juda.

Ep. 1 Petr. 1. v. 3. bis 9.
Ev. Joh. 15. v. 17. bis 21.

Am Tage aller Heiligen.

Ep. Offenb. 7. v. 2. und 3.
Ev. Matth. 5. v. 1. bis 12.

Am Tage Catharina der Jungfrauen.

Ep. Sir. 31. v. 1. bis 7.
Ev. Matth. 25. 1. bis 13.

Am Tage der Kirchwenh.

Ep. Offenb. 21. v. 1. bis 5.
Ev. Luc. 19. v. 1. bis 10.

E M D E.

22 (o) 22

02

l.

adl.
oder

ges

i.
der

o

n.

der

ph.

Vol 10 = 3